



## 募金で病気と闘う子ども達を応援

2月23日、吉田西小学校の児童3名が、病気と闘う子どもとその家族が利用する宿泊施設「ドナルド・マクドナルド・ハウスとちぎ」を訪れ、施設を利用する人達のために役立てて欲しいと、同校で集めた募金を同施設の運営委員である広瀬市長へ手渡しました。

この募金は、同施設の存在を知った同校運営委員会の児童らが中心となり集めたもので、全校生徒80名から1万円を超える募金が集まりました。



訪問した児童は「たくさんの方の手で施設が運営されていることが素晴らしいと思った。病気の時は、お父さんやお母さんがそばにいれば心強いと思う。」と、話しました。

募金を受け取った市長は、「同年代の子達からの応援は、病気と闘う子やその家族にとって大きな励みになる。施設を見学して感じたことをぜひ友達や家族にも伝えて欲しい。」と、お願いしました。

## 百歳おめでとうございます

毛塚カクさん(大正4年2月生)が百歳を迎えられ、市長より祝詞とお祝いの品を贈呈しました。

毛塚さんはかつて農業を営んでおり、よくご夫婦で温泉めぐりをして楽しまれていました。今でも食事もおいしく食べられ、ご家族の方の面会を、とても楽しみにしています。

いつまでもお元気でお過ごしください。



## 下野市感謝状を贈呈

本市発展のためにご功労いただきました



本市発展のためにご功労いただいた10名の方々に感謝状を贈呈させていただきました。

感謝状の内容等については次のとおりです。

<>内は表彰理由。敬称略・順不同

### 【功労表彰】

<選挙管理委員会委員>

柳田 律男

<自治会長>

高山 恒夫 中澤 幸弘

<健康づくり推進協議会委員>

鈴木 美弥子

<人権擁護委員>

角田 重治 曾根 洋子

<交通指導員>

(故)西野 雄三

### 【一般表彰】

<私財寄付>

しもつけロータリークラブ

北日本ガス株式会社

濱野 キヨ

## 丹精こめたおいしい肉牛を

下野市肉牛枝肉研究会



2月13日、東京都中央卸売市場食肉市場において第4回JAおやま下野市肉牛枝肉研究会が開催されました。肉牛飼育技術の向上及び肉牛経営の発展を目的に、市内の生産者から和牛24頭が出品されました。

審査により和牛の部での最優秀賞に近藤幸雄氏(国分寺地区:写真右)優秀賞に江田明彦氏(国分寺地区)、横井義市氏(国分寺地区)が受賞しました。